

Ministro Suárez ante afirmación de Frei:

NINGUN PARTIDO NI GRUPO IMPONE SU LEY EN CHILE

El Ministro Secretario General de Gobierno, Jaime Suárez, consultado por los periodistas, sobre si el Ejecutivo respondería a la declaración pública del ex Presidente Frei, expresó.

—“No le corresponde al Gobierno hacerse cargo de las aseveraciones formuladas por el señor Frei, excepto en el juicio en que afirma que “en esta etapa de la historia del país, el Partido Comunista impone su ley”.

—“Respecto a ello, estimamos que es una reacción emocional la que origina una afirmación tan gratuita. Lamentamos que la exprese también a escala internacional”.

—“El carácter pluripartidista de este Gobierno consiste en la acción política unitaria de los seis partidos que constituyen la Unidad Popular, además de tan importantes sectores como la Izquierda Cristiana y el Movimiento Radical Independiente de Izquierda, que le otorgan definido respaldo”.

—“Ningún partido ni grupo de partidos impone su ley en Chile”.

—“La ley la imponen y la seguirán imponiendo las autoridades constitucionalmente generadas y ello es tan claro que las acusaciones contra los Secretarios de Estado, como Lisandro Cruz, José Oyarce y Pedro Vuckovic, no han tenido en el Parlamento ningún resultado”.